

UE „(M)eine Welt“: 5. Leitlinien biblisch-christlicher Ethik

M17

<https://www.pro-medienmagazin.de/wirtschaft/2014/11/14/ttip-nach-christlichen-standards/>:

Unter dem genannten Link mit der Überschrift „TTIP nach *christlichen Standards*“ findet man Hinweise, inwieweit das deutsche Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung bei den Verhandlungen über das Freihandelsabkommen eine christliche Ethik betonen will. Der zu dieser Zeit amtierende Staatssekretär betont dabei, dass man vom „Freihandel zum Fairhandel“ kommen müsse und nimmt auch Bezug zur globalen Textilindustrie. Die kirchliche Organisation „Brot für die Welt“ ist allerdings skeptisch.